La magie du Soleil met de l'or partout...

Cristel VOZ

Il y a quelques années, dans un village paisible et tranquille, pas très loin d'ici, le Soleil jouait le rôle de gardien des rêves. Chaque matin, à son réveil, il déployait une toile magique autour de tous les habitants du village. Mais un jour, une magie encore plus extraordinaire se révéla...

Dans ce village, tous les enfants avaient leur propre rêve dans leur petit cœur.

Emma voulait avoir le courage d'affronter ses craintes : elle avait peur des monstres qui se trouvaient en dessous de son lit.

Louis aimait la douceur et voulait que tout le monde soit gentil avec lui. Il était un enfant très sensible qui ressentait profondément les émotions des autres. Lorsque quelqu'un était méchant avec lui, cela le rendait triste et il avait mal au cœur. Il aurait voulu que tout le monde soit ami et le traite avec gentillesse.

Mia souhaitait toujours être heureuse, sans éprouver de la tristesse. Elle se sentait parfois seule et triste quand elle n'avait pas d'amis pour jouer ou personne avec qui partager des moments spéciaux.

Arthur rêvait de croire en lui-même. Il avait souvent l'impression de ne pas être capable de faire certaines choses. Il pouvait se sentir petit et timide parfois, surtout quand il avait des défis à relever, comme parler devant la classe. Il voulait se sentir fort, comme un super-héros, pour surmonter ses peurs et être fier de ce qu'il faisait.

Un matin, lorsque le Soleil se leva, tout s'illumina d'une splendide lueur dorée. C'était comme si la nature avait reçu un coup de baguette magique qui l'avait rendue encore plus belle. Les arbres s'étaient couverts de feuilles d'or, les fleurs s'étaient transformées en de magnifiques bijoux scintillants, et les oiseaux avaient revêtu leurs plus belles plumes ambrées.

Les enfants, curieux, suivirent les rayons du Soleil. Ils marchèrent jusqu'à une colline et découvrirent une belle forêt magique qui cachait de nombreux mystères.

En plein cœur de cette forêt, ils découvrirent un jardin secret où le Soleil avait semé des pépites d'or, et chacune d'entre elles était unique car elle possédait son propre pouvoir magique.

Emma trouva « une pépite étincelante » qui l'emplit de courage. Elle était dorénavant prête à affronter tous les défis et les monstres sous son lit.

Louis, dont le sourire était doux comme un rayon de Lune, découvrit « une pépite apaisante » qui lui permit de mieux comprendre et gérer ses émotions. Elle agissait comme un petit trésor intérieur qui l'aidait à rester calme et serein, même lorsque les autres étaient méchants avec lui. Grâce à cette pépite spéciale, Louis apprit à prendre du recul, à comprendre ses émotions et celles des autres.

Mia, dont le rire était comme un trésor précieux, trouva « une pépite radieuse » qui la rendit encore plus lumineuse. À chaque sourire qu'elle partageait, une étincelle de joie brillait autour d'elle et rendait les gens qu'elle croisait heureux. Son bonheur agissait comme un aimant, attirant de plus en plus d'amis qui voulaient partager ces moments joyeux avec elle.

Arthur découvrit « une pépite de confiance en soi », un trésor caché qui lui permit de faire des choses incroyables. Il réalisa qu'à l'intérieur de lui-même, il y avait des pouvoirs spéciaux qu'il n'avait jamais imaginés. Ces pouvoirs lui donnèrent le courage d'affronter ses peurs et de faire des choses fantastiques.

Les enfants partagèrent leurs pépites avec les villageois. Bientôt, la magie se répandit, enveloppant le village de bonheur, de courage, de tendresse et de confiance. Les querelles se transformèrent en éclats de rire, et le village devint un lieu de merveilles.

La magie du Soleil met de l'or partout...

Le soir, le Soleil, qui souriait depuis le ciel, regarda avec joie comment son cadeau doré avait transformé les gens. Les étoiles dansèrent encore plus brillamment cette nuit-là, célébrant la magie de leur ami le Soleil.

Depuis ce jour, les habitants de ce village, qui est situé pas très loin d'ici, savent que le Soleil répand sa magie dorée partout et qu'elle réside en eux. Ils ont compris que les rêves peuvent devenir réalité grâce à la petite lumière enfuie dans leur cœur. Ils savent que chaque jour peut apporter un peu de merveille dans leur vie. Tout ce qu'ils ont à faire, c'est de croire en eux-mêmes, comme s'ils possédaient leur propre superpouvoir pour rendre les choses incroyables, comme si, en fin de compte, ils représentaient la magie du Soleil qui répand des pépites d'or partout où elle va...